

Prat

6/7/79

Querido Pepe: Veo que tiene tiempo para todo y hacer por su amante cuanto es posible. Creo que ahora no queda sino esperar que el Consejo resuelva, lo que en fin
que no habrá de tardar. Aman, si así lo hace, con algunos de sus compañeros, fuera discreto
hacerles saber que su cargo es único y que nadie pertenece del Estado. Diputación, Ayuntamiento, etc.
por ningún concepto. En fin sin preciosura vez más.

Me entero por "La Voz" de tu intervención aquí ~~en~~ en el Congreso del Partido el
domingo ultimo y te hago felicitaciones, tan discretas como en ti es habitual. Ya sabes
que los triunfos y la excesiva exaltación de tu persona une causas alejadas. De todos
los ex-exiliados sólo tú y Tarradellas estás en un primer plano en la vida política del país.
Afectuoso, dulces para tu mujer, y para ti un abrazo.